

# Móstoles constituye los foros de participación infantil, adolescente y juvenil en los asuntos municipales para los próximos dos años

**Fecha de publicación:** 18/11/2021 10:00

## **Descripción:**

- **Las 43 personas que componen los tres foros serán las encargadas durante los próximos dos años de transmitir las inquietudes, preocupaciones y necesidades de los niños, adolescentes y jóvenes de la ciudad al Gobierno Municipal.**



Siguiendo con el compromiso del Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, de escucha activa de la ciudadanía, el Ejecutivo Local ha constituido hoy el XII Consejo de Niños y del VIII Foro Joven-Adolescente de Móstoles. Además, por primera vez, contará con un Foro Joven formado por 4 personas que representarán a los jóvenes de 16 a 30 años.

El objetivo del Gobierno Local es hacer partícipes a los más jóvenes de la construcción de la ciudad, escuchando sus propuestas, necesidades y peticiones. Podrán hacerlo hasta junio de 2023, cuando serán relevados por nuevos consejeros.

Un total de 22 consejeros, niños y niñas de 5º curso de Primaria, representando a los colegios públicos y concertados, y otros 17 representantes de Institutos de Educación Secundaria formarán parte del XII Consejo de Niños y del VIII Foro Joven-Adolescente de Móstoles. El Foro Joven estará formado por 4 personas que representarán a los jóvenes de 16 a 30 años.

La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la Concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez, ha presidido el acto de constitución de los tres órganos de participación, en el que también han estado presentes el Teniente de Alcaldesa, David Muñoz, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, el Portavoz de Ciudadanos, José Antonio Luelmo, y los Concejales Raquel Guerrero y Eduardo de Santiago.

La Alcaldesa ha agradecido a los consejeros relevados su colaboración durante estos dos pasados años, y ha dado la bienvenida a los nuevos: "todas y todos juntos trabajaremos para conseguir abordar nuevos propósitos durante este mandato. Escuchar la voz y las sugerencias de la niñas, niños y jóvenes de la ciudad es tan importante como atender los planteamientos de cualquier otro sector de la población,

porque todas y todos sois ciudadanos del presente y no únicamente del futuro de esta ciudad".

La Concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez ha destacado que nunca debemos olvidar que "nuestras niños, niños, adolescentes y jóvenes ya son ciudadanos y ciudadanas de pleno derecho, y como tales merecen ser escuchados y tenidos en cuenta".

La Asamblea General de Naciones Unidas aprobó el 20 de noviembre de 1989 la Convención de los Derechos del Niño. Desde entonces, este día se celebra en todo el mundo el Día Universal del Niño. La Convención recoge el derecho a la Participación de la infancia y la adolescencia, y les reconoce como ciudadanos que deben ser escuchados y tenidos en cuenta en la vida social de la ciudad.

A lo largo de 21 años, los sucesivos Consejos de Niños y Foros Jóvenes de Móstoles han elaborado diversos trabajos encomendados sobre ámbitos tan variados como equipamientos de los barrios, seguridad vial, limpieza, seguridad ciudadana, ocio, tiempo libre y fiestas.

### **Consejo de Niños y Niñas**

El objetivo del Consejo de los Niños y del Foro Joven responde al reconocimiento del derecho de los menores de ser considerados como ciudadanos dignos de ser escuchados y, cuyas necesidades y opiniones deben ser tenidas en cuenta. El 15 de marzo de 2000 el Ayuntamiento de Móstoles firmó la adhesión de este municipio al proyecto "La Ciudad de los Niños". El día 16 de junio de 2000 se celebró el Acto Constitucional del Primer Consejo de los Niños de Móstoles.

### **Foro Joven-Adolescente de Móstoles**

El Foro Joven-Adolescente de Móstoles es un órgano de participación compuesto por chicos y chicas que representan a los Institutos de Educación Secundaria públicos y concertados del municipio.

El primer mandato se constituyó el 26 de mayo de 2005. Entre sus miembros están antiguos representantes de los Consejo de los Niños, que una vez finalizado su mandato bianual, continúan mostrando interés por participar en trasladar sus inquietudes al Gobierno Municipal.

### **Foro Joven**

La necesidad de poner a disposición de los jóvenes entre 16 y 30 años un órgano de representación que canalice sus demandas, ha motivado que la Concejalía de Educación y Juventud ponga en marcha este nuevo foro.